

El Consejo de Cooperación Bibliotecaria se reúne por primera vez en Euskadi

Vitoria, 10 feb (EFE).- El Consejo de Cooperación Bibliotecaria se ha reunido ayer y hoy en Vitoria, en la primera sesión que este organismo celebra en el País Vasco.

La consejera de Cultura del Gobierno Vasco, Blanca Urgell, y la subsecretaria del Ministerio de Cultura, Mercedes Elvira del Palacio, han presidido hoy la reunión del pleno del Consejo, en el que están representadas todas las administraciones públicas titulares y con competencias sobre bibliotecas, además de entidades privadas de especial relevancia en este área.

La de este año es la cuarta reunión conjunta que celebran todos los órganos del Consejo. La primera tuvo lugar en Jaca, en 2008, la segunda en Córdoba, al año siguiente, y la tercera en Valladolid en 2010.

El Departamento de Cultura del Gobierno Vasco ha recordado que el Consejo de Cooperación Bibliotecaria es un órgano fundamental del sistema español de bibliotecas en la medida en que éste se basa en las relaciones de cooperación entre sistemas para lograr el desarrollo conjunto de las bibliotecas, sistemas, redes y consorcios existentes en España.

Además, pretende fomentar la igualdad en el acceso a un servicio público de biblioteca de calidad en el conjunto del Estado.

Para alcanzar estos objetivos, en el Consejo se tratan y se acuerdan planes de acción sobre todo tipo de cuestiones que puedan contribuir al desarrollo de los servicios bibliotecarios, tales como la mejora de las colecciones, la digitalización, la propiedad intelectual, el patrimonio bibliográfico y los servicios a los usuarios, entre otras materias. EFE jn/ep